Les glaces Thiriet redéployent leur usine vosgienne

by Usine Nouvelle - mercredi, novembre 27, 2013

http://correspondances.fr/les-glaces-thiriet-redeployent-leur-usine/

Spécialiste des crèmes glacées et de la livraison de produits surgelés à domicile, le groupe Thiriet a engagé l'an dernier un programme d'investissement de 30 millions d'euros sur cinq ans pour reconfigurer son usine d'Eloyes (Vosges) et moderniser ses lignes de production.

Acteur majeur de l'industrie agroalimentaire lorraine avec 2 860 salariés pour 400 millions d'euros de chiffre d'affaires en 2012, le groupe Thiriet poursuit un programme d'investissement quinquennal de 30 millions d'euros sur son usine d'Eloyes (Vosges).

La construction d'une nouvelle centrale frigorifique, fonctionnelle depuis début 2013, a mobilisé le tiers de l'investissement et permet à l'industriel d'envisager la modernisation de l'ensemble de la production.

Les équipes d'entretien, de maintenance et de méthode intégreront les locaux entièrement transformés de l'ancienne centrale frigorifique. L'espace libéré permettra de moderniser et d'agrandir certaines des dix lignes de production de glaces, desserts et autres viennoiseries. Unique site de production de l'entreprise, l'usine d'Eloyes, qui compte un effectif de 500 personnes, fournit les 166 points de vente et les 90 centres de distribution des Glaces Thiriet dans l'Hexagone.

1/1